

つくば市記者会 御中

発信日：令和元年（2019年）9月6日（金）

発信元：つくば市教育局教育指導課

取材依頼 周知依頼 募集告知 その他

中学校の熱中症事故について



9月6日（金）、つくば市立谷田部中学校にて熱中症とみられる症状で4名の生徒が救急搬送されるという事故がありましたのでお知らせいたします。

日時 令和元年（2019年）9月6日（金）12時～13時にかけて

場所 つくば市立谷田部中学校

内容 7日（土）に実施予定の体育祭練習を校庭で行っていたところ、12時ごろ女子生徒1名がめまいを起こし、保健室に運んだ。学校は、その時点で体育祭の練習を中止し、生徒達を教室に戻した。その後、13時までの間に14名の生徒が気分不良などを訴えた。

学校では救急車の出動を要請し、症状の重い4名について、病院に搬送した。

4名は、病院で手当を受け、全員本日中に帰宅できる見込み。病院に搬送されなかった11名については、教室に戻り、通常通り下校した。

学校では、7日（土）の体育祭を延期することに決定した。

<教育長コメント>

体調を崩してしまった生徒の皆さんや明日の体育祭を楽しみにしていた生徒や保護者の皆様には申し訳なく思います。市教育委員会では、市内全校に対して熱中症の予防について具体的な対応を求める文書をFAXで送付し、再発防止を指導いたしました。